

# **LA AUTOPROTECCIÓN SÍSMICA COMO PROYECTO BARRIAL. CASO BARRIO JOSÉ DOLORES RAWSON**

**Hemilce B. Benavidez<sup>1</sup> - Estela Madueño<sup>2</sup> - Silvia Pont<sup>3</sup>**

Palabras Claves: Riesgo Sísmico - Proyecto Barrial – Autoprotección

## **Resumen**

El Programa Nacional de Mejoramiento de Barrios, dependiente de la Secretaría de Políticas Sociales, del Ministerio de Desarrollo Social de la Nación considera a la pobreza como un problema integral que demanda soluciones con ese mismo alcance. Un aspecto importante es el Plan de Intervención Ambiental que contempla todo el proceso de las obras físicas del programa el antes, durante y después.

En este marco, la Unidad Ejecutora en la Provincia de San Juan, el Instituto Provincial de la Vivienda planteó para el Barrio José Dolores del Departamento Rawson un Taller de "Riesgo Sísmico".

El mismo buscó integrar a la vida familiar y barrial estrategias de comportamiento satisfactorio frente a los sismos, ya que esta es una cualidad ambiental con fuerte potencial destructivo en la provincia en general y la zona de e